



登米高通信

宮城県登米高等学校 《基本方針》

◇確かな学力を身に付け、生徒の志望を達成させる

◇社会人として自立できる人間づくり

◇生徒保護者 地域とともに歩み 信頼される学校づくり



2020年 100周年

2021年10月29日 100周年記念式典

TOME HIGH SCHOOL

《目指す生徒像》=高い志と協働的な実践力を備え、将来にわたって地域を支え活躍する人材



校訓 誠実 勤勉 進取

令和5年8月号
8月25日発行

ブログ等でも随時情報を発信しております。ホームページもぜひご覧ください。 <https://tome-h.myswan.ed.jp/>

体育大会大成功！ クラス対抗の熱戦に大盛り上がり



7月6日(木)・7日(金)の2日間にわたり、クラス対抗形式で**体育大会**が行われました。生徒たちが一丸となって競技を取り組む光景や、応援団が熱狂的に声援を送る姿が見られました。また、見事なマイクパフォーマンスで会場を盛り上げる場面も見られ、大きな拍手と歓声が体育館いっぱいに響いていました。実行委員が協議をして、今年は**バレーボール・バスケット(3×3)・卓球・ドッヂボール・フットサル・綱引き・障害物競走**の**7種目**で実施されました。新種目もあったため、運営方法の工夫などで大変なところがたくさんあった中、みんなで成功に導けたことが素晴らしいと思います。

熱戦の中で生まれる友情や努力を称える瞬間もあり、競技が終わった後、対戦相手の選手同士が握手を交わしたり、お互いに感謝の気持ちを伝えあう姿も見られました。競技という場を通じて、生徒の絆や成長を感じることができました。「登米高生はたくましく育っています」と感じさせてくれた行事でした。



カヌー部 国体東北予選大会 出場！

7月21、22日「国体東北予選」カヌー競技が開催され、カヌー部の三浦桃子・塙本来愛 2選手がカヤックペアに出場し2位に入賞することができました。当初は岩手県御所湖カヌー競技場で開催予定でしたが、大雨による増水の影響により、山形県月山湖カヌースプリント競技場に急遽、会場変更となり開催されました。残念ながら国民体育大会への出場権を獲得することはできませんでした。大会当日は連日の猛暑で最高気温37度という過酷なコンディションの中の戦いとなりましたが、選手たちは力を出し切ってくれました。また、塙本来愛選手は8月17日から山梨県富士河口湖精進カヌー競技場で開催された、文部科学大臣杯の選手に選ばれ出場しました。残念ながら入賞することはできませんでしたが、カヌー部のさらなる活躍に期待しましょう。

令和5年度芸術鑑賞会

7月5日(水)に芸術鑑賞会を開催しました。登米祝祭劇場で音楽劇(ミュージカル)を鑑賞しました。TEE 東京演劇アンサンブルによる「消えた海賊」自由を求めてたちあがる若者たちを描いた、にぎやかな音楽劇。ある港町——戦争の足音が近づいていた。彼らは、国を飛び出してきた王子や神父・船大工・女たちと、戦争からスルリと逃れてきた男たちだ。どの国にも属さない、誰の持ち物でもない、独立自営の海賊。自由と平等を愛し、人殺しをしない、海賊らしくない海賊が大海原に漕ぎ出していく！！というストーリー。迫力ある演劇を間近で見ることができ、楽しい時間になりました。



野球部！感動に感謝！

第105回全国高校野球宮城県大会が7月7日（金）に開幕し、連日熱い戦いを繰り広げてくれました。登米高校は7月11日（火）の初戦で松島高校と対戦し、1回に2点を先制されるも粘り強く戦って5回に逆転する場面もありました。正規メンバーに助っ人を数人借りての戦いとは思えないほど一体感があつた連携したプレーでした。

天候による順延などを乗り越えてこの試合も粘りを見せましたが、あと一歩及ばず敗退てしまいました。それでも選手は力を出し切り、翌日には清々しい表情を見せてくれました。

7月11日(火) 石巻市民球場

登米	020 020 20	4
松島	200 134 01x	11

手に汗握る熱戦を戦って見せてくれた選手諸君に感謝です。また、第17回秋季宮城県高等学校野球地区大会が8月19日（土）に開幕し、熱戦が繰り広げられています。本校は部員不足により、気仙沼向洋高校と合同チームで出場し、8月19日（土）に石巻市民球場で開催された1回戦で石巻工業高校に敗退しました。敗者復活戦が8月26日（土）に開催予定であり、県大会出場に向けた勇戦に期待しています。

総合的な探究の時間（発表会 3年生）

7月19日（水）総合的な探究の時間研究発表（ポスターセッション）が体育館で行われました。総合的な探究は、自らが設定した課題について、研究結果や考察をまとめ発表します。これまで3年間計画的に「1年：登米市を知る、2年：魅力を発信する、3年：仕事を通じて貢献する」をテーマに研究した成果をグループごとに力強く、わかりやすく説明していました。見学していた1年生もメモを取りながら、先輩達の発表に耳を傾けていました。これまでご指導いただいた、登米市役所の小野寺様をはじめ、（株）NOLTY プランナーズの吉田様、芳賀様にご覧いただき、「今年度においては短い研究期間ながらよくまとまった内容であった」との講評をいただき、とても励みになったようです。

今回の学習活動を通して学んだことを生かし、それでの進路達成やこれから的人生において探究活動を続けていってほしいと思います。



防災講話実施！

7月20日（木）防災講話を実施しました。

登米市総務部 防災危機対策室 室長補佐兼防災計画係長 大石晃也 様に「もう一度見直して見ましょう！防災対策」というテーマで講話をいただきました。登米市で過去に発生した災害について紹介いただき、身近にでも発生する恐れのある災害時に適切な行動をとることにより被害を最小限に抑えることの重要性について学ぶことができました。



登米高校オープンキャンパス開催

登米市内他 108名の中学生3年生が参加

7月8日（土）に登米高校オープンキャンパスを実施し、登米市内他から中学生3年生 108名が参加してくれました。全体説明の後、体験授業や部活動見学に積極的に参加している中学生を見ると、今の登米高校だけでなく、これからの登米高校にも大きな期待ができそうだと感じました。



※参加してくれた中学生からのアンケート記述の一部です。

- ・学校全体の説明がわかりやすく、体験授業も楽しかった。
- ・今日はとても貴重な体験をありがとうございました。とても楽しかったです！
- ・中学校の国語の授業とは違って、一つの詩について深く学ぶことができました。楽しいとか面白いとか思ったことがなかったけど、今日の授業はとても楽しかったです。ありがとうございました。
- ・とても楽しい体験授業をありがとうございました。高校に進学するのが少し楽しみになりました。
- ・他の学校の人と沢山話すことができて楽しかったです。高校では、進学や就職に向けて、自己表現の練習なども行っているということが分かりました。

※いい体験になったようですね。良かった。

登高祭（文化祭）のご案内

登高祭（文化祭）を開催します。今年の文化祭のテーマは「とりま楽しめ ～世代～青春を取り戻せ！～」です。生徒たちが自身のアイディアを生かし、様々なブースやイベントを企画しています。ステージイベントとして吹奏楽部や軽音部による演奏など、生徒たちが練習を重ねたステージをお楽しみ下さい。また、展示ブースや出店コーナー、文化体験コーナーも設けます。1日楽しめる内容となっていますので、皆様のご来場をお待ちしております。

日時：9月2日（土）9：30～14：00 （一般公開）
会場：登米高等学校